



SELECTIVIDAD I FASE GENERAL

... y yo para la "Uni"

Más de 850 jóvenes iniciaron ayer la Prueba de Acceso a la Universidad

R.D.L.

MIENTRAS en la Facultad de Traducción se celebraban los exámenes de la ONU, varios centros universitarios acogían los primeros ejercicios de la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), eternamente como la Selectividad, a la que ayer se presentaron 856 estudiantes.

Gabriel García Márquez y Gustavo Adolfo Bécquer fueron los elegidos para iniciar la fase general de la PAU correspondiente a la convocatoria de septiembre. Aunque García Már-

quez es un escritor actual, la mayor parte de los alumnos se decantó por la lírica romántica, opción que estaba acompañada de un comentario de texto de Luis Grau Lobo, publicado en "El Mundo" y titulado "Derecho al olvido". No eran los temas que esperaban los estudiantes, algunos confiaban en que hubiera "caído" el Realismo, pero durante el descanso la mayoría reconoció que había sido un examen fácil. Es el caso de Ana Elena Chesnois o Irene Prieto, del instituto Lucía de Medrano y del colegio Montessori, respectivamente.



Los alumnos al inicio de la Prueba de Acceso a la Universidad en la Facultad de Ciencias. /GUZÓN

Gabriel García Márquez, Bécquer, Descartes y Russell fueron los protagonistas de los exámenes de Literatura y Filosofía

Así, los nervios se fueron diluyendo, aunque aún tenían una larga mañana por delante: faltaba Historia o Filosofía.

Para los alumnos que eligieron Historia, la opción fue Al-Andalus o la Guerra Civil de España, difícil decisión, según comentaron a la salida del ejercicio. En el caso de Filosofía, la

prueba tuvo como protagonistas a Descartes, muy esperado, y a Russell, una de las sorpresas del día.

Ya con más calma, por la tarde los jóvenes pasaron la prueba de idioma, la mayoría Inglés.

Hoy y mañana continuarán con las asignaturas de modalidad.